

Escuela de Sandboard de Constanza Albayay inicia clases con becados del municipio copiapino

Tras coronarse campeona mundial de Sandboard el 2022 y grandes éxitos en Europa, la deportista copiapina Constanza Albayay inició la escuela en desarrollo de alta rendimiento de la disciplina en la Duna Escuela, ubicado a 15 kilómetros de la Mina San José, con gran concurrencia de autoridades y personas motivadas en ser parte de este hito. Este proyecto tuvo el apoyo del Municipalidad de Copiapó, que becó a 20 estudiantes hasta diciembre entre siete a diecisiete años de diferentes establecimientos educacionales de la comuna.

El alcalde de Copiapó, Marcos López, indicó que “como municipio hemos apoyado a todo tipo de deportes, pero este caso es muy especial porque tiene magia. Constanza Albayay quizás no comprende que ella transmite magia, impulso, optimismo y buena onda. Con ella es muy fácil trabajar y levantar proyectos como este que incentivan el talento de jóvenes deportistas de la comuna y resaltar las dunas de nuestra hermosa comuna”.

La doble campeona de Sandboard detalló que “siempre quise trascender esto y abrir las puertas a las nuevas generaciones más que ser solo una referente. Mi anhelo es impactar de otra forma y apoyar a la Región de Atacama una identidad con el deporte”.



En cuanto a las dunas en Copiapó, Albayay afirmó que “son realmente maravillosas. Creo que los atacameños no saben lo que tenemos. Yo tuve la oportunidad de estar en Dubai por lo confirmo que en Atacama no tenemos nada que envidiar. Tenemos todo para ser la cuna del Sandboard en Chile. Hay que hacer público la belleza que tenemos aquí, y qué mejor forma de hacerlo que en la compañía de niños, la familia y todo el apoyo de la municipalidad y organizaciones que me ayudaron en el proceso”.

La primera clase de la escuela de alto rendimiento inició pasada las 11:30 de la mañana del sábado 7 de septiembre, donde los apoderados llegaron en caravana a apoyar a sus hijos quienes practicaron en la arena movimientos corporales, bajadas cortas y fueron instruidos de las formas de caerse o de desenvolverse con la tabla de acuerdo al clima y condiciones. Serán divididos los 20 cupos en dos grupos de 10 jóvenes por clase, las cuales tendrán horarios en la mañana y pasado el mediodía.

Finalizada la clase, niños, familias y los Rider que acompañaron a Constanza Albayay tuvieron entregados por la Municipalidad de Copiapó, frutas del Huerto de Copiapó y productos del mar por Pescadería HyH.

